



## Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos

### El Rallye Rías Altas toma carácter europeo

La edición 2019 será puntuable para el Tour European Rally Historic

**A Coruña, 16 de noviembre de 2018.-** Con una corta pero intensa trayectoria, el Rallye Rías Altas se ha convertido en una de las principales referencias del Campeonato de España de Rallyes de vehículos históricos. Año a año han ido superando ampliamente en inscripciones a todas las demás pruebas del campeonato, y la calidad organizativa la han convertido en una de las favoritas para los participantes.

Todo esto se ha visto incluso más allá de nuestras fronteras, y desde Europa han sabido apreciar todas estas cualidades. Es por ello por lo que, en el nacimiento del **Tour European Rally Historic**, sus organizadores han querido desde el primer momento incluir la prueba gallega en su calendario.

Así que, con el inestimable apoyo de Rallycar y Suzuki como principales patrocinadores de la prueba, y el gran trabajo de los componentes de Escudería A. Ferrol y Escudería Coruña, se ha podido llegar a un acuerdo con los promotores del nuevo certamen, para que el Rallye Rías Altas 2019 tome carácter internacional.

La entrada en el TER Historic supone una gran oportunidad de crecimiento de la prueba, pero también un fantástico escaparate para la provincia y la ciudad de A Coruña y todos los ayuntamientos por los que discurre el rallye. El campeonato tiene como uno de sus pilares, además del deportivo, una enorme promoción mediática a través de televisión, internet, redes sociales y otros medios de prensa.

El 4 y 5 de octubre de 2019 será cuando una nueva edición del Rallye Rías Altas vuelva a las carreteras y los aficionados puedan disfrutar de un espectáculo inolvidable.

[www.rallyeriasaltas.com](http://www.rallyeriasaltas.com)

[prensa@rallyeriasaltas.com](mailto:prensa@rallyeriasaltas.com)

Servicio de prensa gestionado por:

press  boxes